

Fecha: 10/02/2025 Audiencia Vpe: \$395.867 \$1.035.072 Vpe pág:

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación: 15.600 5.200 5.200 38,25% Sección: LOCAL Frecuencia: 0



Desde el viernes sin servicio

Vecinos no descartan tomarse la Ruta 9 Sur por problemas con movilización

• Piden a las autoridades poner una solución a la grave situación de conectividad que afecta a los cientos de habitantes del sector de Agua Fresca y alrededores.

policial@elpinguino.com

e sienten completamente abandonados. Fue el sábado cuando se conoció de la situación que afecta a cientos de vecinos que residen en Agua Fresca y sectores aledaños, quienes con tristeza y frustración asumieron lo que se les dio a conocer de un día para otro: el servicio de buses y transporte licitado no continuaría funcionando, al menos hasta nuevo aviso.

Y es que no es como caminar hasta la esquina, porque los buses comprenden desde Punta Arenas hasta el kilómetro 61 de la Ruta 9 Sur, donde en su gran mayoría residen adultos mayores, y no todos cuentan con vehículos para poder desplazarse.

En este contexto, desde la Seremi de Transportes enviaron un comunicado donde

manifestaban estar trabajando para dar solución a la brevedad. Aquello, lejos de entregar una solución aunque fuera temporal.

El presidente de la Justa de Vecinos de Agua Fresca, Héctor Díaz, manifestó su descontento de cómo se está tratando el tema por parte de las autoridades, acusándolas de abandono total.

Hoy son 18 las agrupaciones, que representan a los cientos de habitantes del sector, las que se están sumando a las demandas.

"La respuesta es ambigua, es un tema administrativo dicen, pero no dicen que es. Lo que tienen que hacer es sincerarse, y decir qué fue lo que pasó. Yo creo que están mintiendo descaradamente a los vecinos del sector, además está circulando una fotografía donde salimos con ellos, y piensan que llegamos a un acuerdo. Eso no es así,

esa foto es de antes, así que le pido al seremi que aclare esto", dice molesto.

Agrega que el tema ya le fue informado al delegado presiencial José Ruiz mediante correo, revelando que el alcalde Claudio Radonich ya se comunicó con ellos "y entiendo que están tratando de hacer alguna gestión. Lamentablemente hasta el momento no tenemos nada. lo que queremos es que venel seremi de Transportes y el delegado presidencial acá, a conversar v dar la cara". manifestó el representante de los vecinos.

Toma de ruta

El dirigente lamentó la poca sensibilidad de las autoridades y que no sean capaces de entender y trabajar acorde a sus cargos y responsabilidades. Añadió que ante eso son los vecinos quienes terminan viéndose



Héctor Díaz conversó con Pingüino Multimedia sobre la grave situación que les está afectando como vecinos.

erjudicados, amargados,

frustrados y molestos. "Por eso dentro de las osibilidades que estamos barajando está la toma de la Ruta 9", aclarando que no es

una amenaza, sino más bien un derecho como única herramienta para hacer sentir sus voces.

La pregunta hoy es qué pasa con los adultos

mayores que deben ir a cobrar su pensión o de-ben acudir a un centro aistencial por atención médica. La respuesta no la tienen ellos.